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2 0 0 8～2 0 0 9 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第２７回  通算１０９８回  平成２１年２月３日（火） くもり 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  岡崎ＲＣ１名  豊橋ＲＣ５名  豊橋南ＲＣ３名  豊橋ゴールデンＲＣ３名 
      豊川ＲＣ５名 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 1／20修正出席率 

５４名 ４４+６名 ３８名 ７６％ ９０．９％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 
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★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

皆さん、こんにちは。

本日は節分例会とい

うことで、砥鹿神社

の方に大勢のご参加

ありがとうございま

す。先ほど、本殿で

のご祈祷と豆まきを

してきました。節分の行事は、炒った豆をま

いて、まかれた豆を自分の数え年の数だけ食

べます。また、自分の年の数の 1つ多く食べ
ると、体が丈夫になり、風邪をひかないとい

うならわしがあるところもあるようです。豆

をまくことには、鬼に豆をぶつけることによ

り、邪気を追い払い一年の無病息災を願うと

いう意味合いがあるそうです。皆さん帰られ

て、会社や自宅でも豆まきをして頂いて、こ

の不景気を吹き飛ばして頂きたいと思います。 
報告事項として、2 月１日の東愛知新聞を

ご覧になられた方もあると思いますが、東三

河の 13 クラブで広告を出しました。2 月 23
日がロータリーの創立記念日であるというこ

とから、ロータリーについてのＰＲというこ

とで、ガバナー補佐の提案で出しましたので、

皆さんにご報告をさせて頂きます。 

★幹事報告       夏目雅康幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
蒲郡ＲＣ・奥三河ＲＣ・豊橋ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝＲＣ 

2月 22日の分区大会について 

★二橋宮司様のごあいさつ 

本日は節分例会と

いうことで砥鹿神

社をお越し頂きあ

りがとうございま

す。有志の皆様に

は、やぐらの上か

ら「福はうち、鬼

はそと」と豆まきをして頂きました。大勢の

方々がその豆を拾いに来ていました。近くの

小学生も豆を拾いに参加してくれて、伝統文

化を肌で感じて頂けてうれしく思いました。 
 さて、昨年この席で、今年はどのような年

になるのかとお話をさせて頂きました。昨年

は戊ねずみの年でございました。この年は干

支で申しますと大変繁栄する年であると言わ

れていますが、昨年一年はとんでもない激変

の年で、まさに裏目に出た感じです。そこで、

次はどうなるのかと思いまして、安岡正篤監

修の活学という本を見てみました。つちのえ

子の年が実らない年だったときに、翌年の丑

の年は、筋道を通しがたい年になる。されど

自己本位になりがちであり、それをただすの

は公のことを優先して、それを曲げずに果敢

に行動することが必要だと書いてありました。

こうした時代ですので、自分本位でなく、周

りを見ながら、周りと互いに共生しあって大

地にしっかりと両足を着いて、前向きに一歩

一歩前進することが必要だと教えているのだ

と感じました。もちろん、丑の年ですから、

牛歩と言って一歩一歩歩むこと、それが人間

に生きる姿を学ばせるということであります。

今年は前向きに着実に進めたいものだと私自

身思っております。皆様方もそれぞれのご職

業で精一杯頑張って頂き、今年一年が有意義

な一年でありますことを切にお願いしまして

ご挨拶にかえさせて頂きます。 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 伴 辰三会員 
 柴田浩志会員恵美夫人 
 星川佳伸会員 
 伊藤靖彦会員晴代夫人 
 川渕啓治会員知子夫人 
◎結婚記念日祝い 
 鈴木啓仁会員ご夫妻 
 波多野四郎会員ご夫妻 
 岩瀬靖宏会員ご夫妻 
 伊原良碩会員ご夫妻 
◎入会記念日祝い 
 大木健市会員 
 柴田浩志会員 
◎その他 
 伊藤靖彦会員 誕生日を祝って頂き 
 川渕啓治会員  〃 
 伴 辰三会員  〃 
 山本章吾会員  〃 
 柴田浩志会員  〃 
 岩瀬靖宏会員 結婚記念日を祝って頂き 
 波多野四郎会員 〃 
 柴田 勝会員 新聞に載りました 
 水野太一会員 節分祭に出席出来ず残念 
 

会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


